







# Rupert-Mayer-Schule Spaichingen

Katholische Freie Grund-, Werkreal- und Realschule mit Ganztagsangebot in offener und gebundener Form



Bläserklasse Klassenmusizieren mit Blasinstrumenten

## Warum gibt es die Bläserklasse?

- Klassenmusizieren in der Bläserklasse ist ein sehr motivierender Einstieg in das systematische Erlernen eines Blasinstrumentes.
- In der Bläserklasse erfährt jeder Schüler musikalische und somit auch persönliche Erfolgserlebnisse.
- In der Bläserklasse erlernen die Schülerinnen und Schüler einander zuzuhören und aufeinander Rücksicht zu nehmen.
- Wer Musik macht, erhöht seine Konzentrationsfähigkeit, Ausdauer und Merkfähigkeit.
- Das ganze Orchester ist der Star und nicht nur der Einzelne.

#### Haben wir Sie neugierig gemacht?

Mehr Informationen finden Sie auf unserer Homepage:



www.rupert-mayer-schule.de/schule/blaeserklasse

#### Rupert-Mayer-Schule

Katholische Freie Grund-, Werkreal- und Realschule mit Ganztagesangebot in gebundener und offener Form Martin-Luther-Straße 1 78549 Spaichingen

Telefon 07424 9582660 Telefax 07424 9582689

verwaltung@rupert-mayer-schule.de www.rupert-mayer-schule.de







Liebe Eltern, wollte Ihr Kind schon immer ein Instrument lernen?

Fehlte hierfür die Zeit und auch das erforderliche Geld für den Unterricht? Dann haben Sie an der Rupert-Mayer-Schule die Gelegenheit, Ihrem Kind den **Wunsch zum Erlernen eines Instrumentes** zu ermöglichen!

Bei uns kann Ihr Kind im Rahmen des regulären Musikunterrichtes in der 5. und 6. Klasse das Spielen eines Blasinstrumentes erlernen und durch zahlreiche Bläserklassenauftritte das Schulleben bereichern.

In der Bläserklasse können die folgenden Blasinstrumente erlernt werden:

Querflöte

Unsere

Bläserklasse

- Klarinette
- Trompete
- Euphonium
- evtl. Es-Alt-Saxofon

### Gestaltung des Unterrichtes in Klasse 5 und 6:

- zwei Musikstunden Orchesterunterricht im Rahmen des normalen Musikunterrichtes; dort werden auch die Inhalte des normalen Musikunterrichtes besprochen.
- Instrumentalunterricht in kleinen Gruppen während der Ganztagsbetreuung durch ausgebildete Lehrer der Primtalmusikschule.

#### Kosten in Klasse 5 und 6:

- monatlich 35-45 € (abhängig von der Klassengröße). Darin sind die Kosten für den Instrumentalunterricht, die Leih- und Versicherungsgebühr enthalten
- einmalig ca. 25 € für das Notenheft
- einmalig ca. 20 € für das T-Shirt

## Ab Klasse 7:

Ab der 7. Klasse können die Schüler in unser Schulorchester wechseln, selbstverständlich steht ihnen auch der Weg in einen örtlichen Musikverein offen. Das Instrument kann dann von der Schule erworben werden.

#### Wollen Sie sich näher informieren?

Wir laden Sie herzlich zu unserem Informationsabend über die Bläserklasse ein. Mit verschiedenen Stücken wird Ihnen die aktuelle Bläserklsase der Fünftklässler einen Einblick in ihr Können geben. Selbstverständlich stellen wir Ihnen im Anschluss ausführlich das Projekt vor und stehen für Fragen zur Verfügung.

Im Rahmen eines **praktischen Workshops** kann Ihr Kind alle Instrumente ausprobieren und dann ein Instrument wählen, für das es geeignet ist.

Hierbei stehen die Instrumentallehrer als Berater zur Verfügung.

Datum und Uhrzeit der Informationsveranstaltungen entnehmen Sie bitte dem beigelegten Infoblatt.